

長期研修(6か月)研究発表会を終えて・・・



3月6日(月)に長期研修(6か月)の研究発表会を行いました。

4人の長期研修生は、報告書や研究の成果物、プレゼンテーションを十分に検討し、今回の発表会に臨みました。研究内容についての論旨が明確で、堂々とした発表でした。

次長兼教職教育課長からは、「研究内容はいずれも非常に汎用性が高いものとなっており、先生方が地域のリーダーとして、研究成果を県内の学校にも広げてもらいたい。また、今後は、今回の研究内容の見直しを図り、さらに使いやすいものにしてほしい。」との講評がありました。

6か月の長期研修も、残り約2週間です。教育研修センターで共に過ごした長期研修生同士の絆がより強く結ばれることを願っています。

スポーツレクリエーション 指導主事と楽しい交流！

3月1日(水)の昼休みに、教育研修センターのアリーナで、センター体育部？主催のスポーツレクリエーションを開催しました。レクリエーションには、所長、次長を始め、指導主事や長期研修生、多くの参加者が集まりました。遠慮がちに始まりましたが、徐々にヒートアップ！アリーナの中では、往年の少年少女の歓声がこだましていました。

